

Radja Nainggolan Gabung Ke Machester United ?

[caption id="attachment_746" align="alignnone" width="519"]

Radja Nainggolan Gabung Ke Machester United ?
Radja Nainggolan Gabung Ke Machester United ? [Bursa transfer](#) tahun ini rumor tentang pemain darah batak itu yang beredar Machester United sedang mengincar Radja Nainggolan salah satu gelandang AS Roma. Stamina Nainggolan sangat kuat, taktik dan strategi dalam bermain juga hebat. Itulah yang membuat beberapa club skuat Inggris seperti MU dan the blues tertarik untuk menarik radja nainggolan untuk bergabung ke team mereka. Mantan pemain Amerika Serikat yang kini menjadi pundit, Janusz Michallik, punya pendapat menarik. Menurutnya, Nainggolan akan sangat sempurna jika bergabung dengan Man United. Siapapun klub yang mendapatkan Nainggolan, terlebih Man United, itu akan menjadi perekrutan besar. Saya mengerti mengapa Jose Mourinho sejak lama menginginkannya di dalam tim," ujarnya kepada *ESPN FC*. Saya tak tahu pasti itu akan terjadi atau tidak. Tapi, kualitas Nainggolan luar biasa. Dia seperti Arturo Vidal. Nainggolan bisa menolong Paul Pogba dengan baik. Itu bisa terjadi jika Man United benar-benar serius mendatangkannya. Ditanya Soal Rumor Bergabung dengan MU, Begini Komentar Nainggolan .Gelandang AS Roma berdarah Indonesia, Radja Nainggolan, tidak memberi jawaban pasti saat ditanya mengenai rumor kepindahannya. Nainggolan tidak pasti saat ditanya peluangnya untuk bergabung dengan Manchester United (MU). Gelandang Timnas Belgia itu mengatakan rumor itu bisa saja benar namun bisa saja tidak. "Rumor itu bisa saja benar, bisa saja tidak," ujar Nainggolan seperti dikutip SuperBall.id dari Football Italia, Rabu (7/6/2016). Alih-alih memikirkan rumor itu, Nainggolan memilih untuk menikmati liburannya lebih dulu di Bali "Kita lihat saja nanti, saya akan berlibur kemudian kita akan membahasnya. Selain MU, Chelsea juga disebut berminat untuk memboyong Nainggolan dari Roma. Radja Nainggolan sangat senang berlibur ke Bali karena selain rindu melihat kampung halaman orang tuanya dia juga sangat menikmati keindahan pulau Bali yang hampir setiap musim libur membuatnya datang ke Indonesia. Pemain berdarah batak itu juga memiliki banyak fans di Indonesia